

Bujumbura se réjouit de la fermeture du Bureau de l'ONU au Burundi

@rib News, 14/02/2014 â€“ Source XinhuaLe ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, Laurent Kavakure (photo), a annoncé tard dans la nuit de jeudi au peuple burundais et à la communauté internationale que le mandat du Bureau des Nations Unies au Burundi prendra fin le 31 décembre 2014. « Nous sommes heureux de porter à la connaissance de l'opinion nationale surtout, mais aussi internationale que le Conseil de Sécurité des Nations Unies vient de prendre la décision de mettre fin au mandat du Bureau des Nations Unies ici au Burundi. Cette fermeture sera effective au 31 décembre 2014 », a déclaré le ministre Kavakure sur les ondes de la Radio Télévision Nationale du Burundi (RTNB).

Il a fait savoir que tous les trois mois, le Représentant Spécial du Secrétaire Général des Nations Unies donnera un rapport d'étapes sur cette fermeture qui sera progressive ainsi que sur le processus de transfert des responsabilités vers l'équipe pays du système des Nations Unies au Burundi. « C'est la reconnaissance que nous avons franchi un pas important dans notre processus de paix. C'est donc un bon signal que nous apprécions très positivement », a conclu le ministre Kavakure.